

weisen. Sie mug davon ausgehen, wo der Schwerpunkt bei der Verwirklichung des ökonomischen Systems des Sozialismus und bei der Meisterrung der wissenschaftlich-technischen Revolution in ihrem Bereich liegt, weil letztlich hier darüber entschieden wird, wann und in welchem Umfang wir unsere gesamtgesellschaftlichen Ziele erreichen. Durch eine solche politische Tätigkeit verstehen alle Werktätigen besser, dag unsere Arbeit in der DDR Teil des weltweiten Kampfes zur weiteren Veränderung des Kräfteverhältnisses zugunsten von Sozialismus und Frieden ist.

Es ist eine der vordringlichsten Aufgaben jeder Parteiorganisation, die volkswirtschaftlichen Zusammenhänge zu erläutern und zu helfen, dag alle Aufgaben, die der Volkswirtschaftsplan für 1968 stellt, erfüllt werden. Die Parteiorganisation erklärt Sinn, Inhalt und Ziele des Planes, sie überzeugt alle Werktätigen ihres Bereiches davon, die Kennziffern des Planes zu erfüllen. Sie weckt Initiative und fördert den sozialistischen Wettbewerb, der von den Gewerkschaften geführt wird. Sie erklärt allen die ökonomischen Gesetze und unsere ökonomische Politik. Sie zeigt, wie hohe Qualität und niedrige Kosten der Produktion zu erreichen sind, wie und warum wir modernste technologische Prozesse zu meistern haben, wie das Wertgesetz wirkt, was unsere Preispolitik bedeutet und wie es sich mit der Ware-Geld-Beziehung verhält.

Die Grundorganisationen sollten besonders darauf achten, dag bei der Erfüllung des Planes 1968 die Kräfte auf die Forschung und Entwicklung, die Produktion und die Kooperation konzentriert werden. Jeder Genosse soll wissen, wie mit Hilfe der Automatisierung und komplexen Rationalisierung die modernsten technologischen Prozesse zu meistern sind. Wir sollten uns dabei mit jeglicher Routine und Erscheinungen des Festhaltens an überholten Vorstellungen und Methoden auseinandersetzen und darauf einwirken, dag die Leiter allen Werktätigen konkrete Aufgaben im Kampf um höchste Qualität und niedrigste Kosten stellen. Dabei hilft uns die Anwendung der Methoden der fortgeschrittensten Organisationswissenschaft, der Kybernetik, der Operationsforschung, der Netzwerktechnik, wissenschaftlicher Arbeitsstudien, der Arbeitsgestaltung und Arbeitsnormung, die untrennbarer Bestandteil einer hoch-effektiven sozialistischen Betriebswirtschaft sind.

In der Landwirtschaft sollte die Grundorganisation allen Genossenschaftsbauern und Landarbeitern erläutern, warum die Hauptanstrengungen auf die weitere Intensivierung, die Erfüllung und Übererfüllung der Pläne bei pflanzlichen und tierischen Produkten zu richten sind. Die ⁹